



## Tres menores de un hogar ingresan a robar medicamentos y se drogan

**OSORNO.** La encargada del recinto hizo la denuncia en carabineros y dos de los responsables fueron encontrados drogados en la vía pública.

Un insólito robo de medicamentos protagonizaron tres menores de edad, quienes ingresaron a sustraer fármacos que se mantenían almacenados en la enfermería del recinto donde permanecen internados por orden del Tribunal de Familia.

Posteriormente, dos de ellos escaparon hacia la avenida Mackenna, donde fueron encontrados por transeúntes bajo los efectos de las drogas.

El hecho fue denunciado ante Carabineros por una de las responsables del hogar de menores, quien se percató de

que los residentes habían forzado algunas puertas para acceder a la estantería donde se encontraban los medicamentos.

Dos de los implicados ingresaron los fármacos y debieron ser trasladados hasta el Hospital Base San José de Osorno pa-

ra recibir un tratamiento médico especializado, mientras que el tercer involucrado se mantuvo en la residencia, siendo posteriormente detenido por personal policial.

Aún bajo los efectos de las pastillas, los menores fueron puestos a disposición del tribu-



LOS MENORES DEBERÁN VOLVER AL TRIBUNAL PARA SER FORMALIZADOS.

nal, donde sólo se les controló la detención y se fijó un nuevo día y hora para la audiencia de formalización.

Además, este hecho fue in-

formado al Tribunal de Familia de Osorno, con el fin de adoptar las medidas correspondientes respecto de la situación de los adolescentes involucrados. **CS**

SERGIO SILVA